

Spendenübergabe Raiffeisenbank 2015

Am vergangenen Montag, den 19.10.2015 war es so weit:

Der neue Heimatkalender der RV-Bank Ries wurde veröffentlicht.

Die Motive dafür, werden jährlich durch einem Fotowettbewerb, bei dem sich vor allem Hobby-Fotografen von ihrer besten Seite zeigen, ermittelt. Die 12 Gewinner, die von einer Jury ausgewählt werden, bekommen ein Jahresgeschenk-Los für das VR-Gewinnsparen und dürfen selbst wiederum einen gemeinnützigen Verein aus der Region benennen, dem dann eine Spende zu Gute kommt.

So hat Herr Michael Walter aus Hochaltingen den Zuschlag für ein wunderschönes Bild für den Monat April 2016 bekommen. Herr Walter (rechts im Bild) ist bereits mehrfach bei einer Benefizrundfahrt der Muskeltour als begeisterter Biker dabei gewesen. Dies hat er zum Anlass genommen, uns die DGM-Muskeltour e.V. als begünstigten Verein zu benennen.

Bei der Spendenübergabe, die von dem Vorstandsvorsitzenden Herrn Paul W. Ritter (2. von rechts im Bild) der Raiffeisen-Volksbank Ries vorgenommen wurde, durften wir also eine Spende in der erfreulichen Höhe von €250 zur Erforschung von Muskelkrankheiten und der Beratung von Angehörigen und Betroffenen entgegennehmen.

